



Vous avez demandé la CNAV ? ... Essayez encore !

Histoire d'une flânerie toulousaine !



Aujourd'hui 8 avril, Monsieur VILLARD, directeur de la CNAV et président du COMEX, nous honorait de sa présence. Les organisations syndicales, représentantes des salariés, avaient demandé à le rencontrer. Ce qu'il a refusé !

Nous souhaitons lui évoquer les problématiques :

- Conditions de travail dégradées par le manque d'effectifs,
- Organisations de travail ubuesques,
- La non-augmentation des salaires dans ce contexte inflationniste.

Ce matin, donc à 10h des salariés se sont mis en grève devant l'entrée du siège de la CARSAT et pendant ce temps, une délégation CGT, FO et SUD s'était postée sur sa promenade pour l'interpeller !

Monsieur VILLARD, devant la nombreuse délégation de salariés (5), n'écoutant que son courage, a décidé ... de passer au pas de charge ! Et surtout de ne pas dialoguer avec les Organisations Syndicales affichant ainsi le mépris dans lequel il nous tient tous !

Soyez sûrs que vos organisations syndicales interpellent le Directeur Général de la CNAV par tous les moyens et porteront à nouveau vos revendications :

- **Titularisation de tous les intérimaires et CDD en cours,**
- **Création des postes nécessaires pour une meilleure adéquation charge/ressources, et accomplir notre mission de service public,**
- **Augmentation significative de la valeur du point.**

Toulouse le 8 avril 2022